

## **Continental eröffnet Reifenwerk in den USA**

Continental hat im US-Bundesstaat Mississippi ein neues Reifenwerk eröffnet. Es befindet sich auf einem rund 405 Hektar großen Gelände in Clinton in der Nähe von Jackson, der Hauptstadt von Mississippi, USA. Im Endausbau entstehen 2500 Arbeitsplätze. Im Werk werden Lkw- und Busreifen für den US-Markt hergestellt. Geplanter Produktionsstart ist Anfang 2020. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Eröffnung des US-Reifenwerks von Continental in Clinton (v.l.): Peggy Calhoun, Präsidentin des Aufsichtsrates von Hinds County; Werksleiter Michael Egner, Arbeiter Jason Wallace, Philip Gunn, Sprecher des Repräsentantenhauses von Mississippi; Gouverneur Phil Bryant, Vizegouverneur Tate Reeves, Arbeiter Travis Chambliss, Paul Williams, stellvertretender Vorstandsvorsitzender von Continental Nutzfahrzeugreifen in Amerika, und Vorstandsmitglied Cristian Koetz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Continental